
Чтобы маленьким было комфортно… 
 

  

 
 



В августе в Общественную палату Тюменской области поступила просьба помочь 
молодым мамам решить вопрос в комфортном передвижении с маленькими 
жителями нашего города, проживающим в мкр Тюменский-2. 
Мы не могли оставить данный вопрос в стороне и взяли в работу. Руководитель 
Управы Восточного административного округа Администрации города Тюмени 
Триль Евгений Александрович, кандидат в депутаты в Тюменскую городскую Думу 
Кудрявцев Сергей и заместитель председателя комиссии Общественной палаты 
Тюменской области по ЖКХ и развитию социальной инфраструктуры Костенко 
Тарас совместно с жителями этого района обсудили инициативу по решению 
данного вопроса на месте, отметили векторы сотрудничества, и приняли решение 
в ближайшее время исправить ситуацию.  
Параллельно, мы взяли контакты инициативных жителей района, чтобы 
обязательно давать обратную связь и уведомлять о ходе работ. Считаем важным 
постоянно держать контакт с нашими жителями. Это помогает нам понимать 
результаты своей деятельности, постоянно совершенствоваться в своей работе 
на благо наших жителей самого города. 
 
 

Пресс-служба Комиссии по ЖКХ и развитию  
социальной инфраструктуры ОПТО 


